
 

稲橋広貴くん（写真左）と枝祐助くん

新しい楽器を手に練習に励む吹奏楽部の皆さん

新たに設置された屋根付きのベンチを活用し練習に励む野球部の皆さん

信田副町長と猿島地区保護司会境支部・猿島地区更生保護女性会境支部の
皆さん

６/11６/30

境一中が「文部科学大臣杯第 13回
小・中学校将棋団体戦」県大会優勝！

第 67回社会を明るくする運動
猿島地区保護司会境支部
猿島地区更生保護女性会境支部 　６月 11 日（日）、取手市福祉交流センターにおいて、

「文部科学大臣杯第 13 回小・中学校将棋団体戦」が開催
されました。この大会は同じ学校に通う原則３人１組の
チームで対局するもので、中学校の部には８校 11 チー
ムが参加しました。
　境一中からは稲橋広貴くん（３年）、枝祐助くん（３年）
の２人で出場し、決勝戦では私立茨城中との熱戦を制し、
見事優勝に輝きました。
　境一中は７月 24 日（月）に東京都で開催される東日
本大会へ、佐藤准弥くん（３年）も加えた３名で出場し、
上位２チームのみが出場できる決勝大会を目指します。

　町では、ふるさと納税寄付金の一部を活用し、今年度、
境一中吹奏楽部にバリトンサックス、ソプラノサックス
グロッケンシュピール（小さな鉄琴）の３台の楽器を購
入しました。今回購入した楽器は、特殊な楽器のため個
人での購入が難しく、また、20 年以上使用しているもの
もあり、経年劣化のため音が出しにくいなどの問題を抱
えていました。生徒たちは、新しい楽器を手に、7 月末
の県西大会、そして、東関東大会、全国大会での金賞を
目指し熱心に練習に励んでいます。

　町では、境一中グラウンドに、長年要望のあった屋根
付きのベンチ 2 台を新たに設置しました。これは、急な
雨や夏の暑い日差しから生徒たちが身を守る場所がない
ことで、長年境一中野球部の保護者を中心として要望が
挙がっていたもので、この度、要望の改善に向けて、1
塁側と 3 塁側に合計 2 台の屋根付きのベンチを設置しま
した。生徒たちは屋根付きのベンチを活用し、今までよ
りも整った環境の中、日々練習に励んでいます。

　６月 30 日（金）「社会を明るくする運動」に関する総
理大臣からのメッセージが、猿島地区保護司会境支部及
び猿島地区更生保護女性会境支部の皆さんから信田副町
長に伝達されました。
　この運動は、法務省の主唱により、犯罪や非行の防止
と罪を犯した人の更生についてすべての国民が理解を深
め、それぞれの立場で力を合わせて犯罪や非行のない明
るい社会を築こうとするもので、今回で 67 回目となり、
毎年７月を強調月間として全国的に展開されているもの
です。

全国大会出場の報告に来庁した篠塚さん（写真左）

６/16

境町在住の高校生、篠塚尚弥さんが
ソフトテニスで全国大会出場
　宇都宮短期大学付属高校に通う篠塚尚弥さん（高３：
陽光台在住）が「平成 29 年度栃木県高校総体兼関東高
校ソフトテニス栃木県予選会」個人戦で優勝し、北海道
で行われた全国大会に出場しました。
　全国大会では、大熱戦の末、見事に第５位に輝きまし
た。篠塚さんの今後の更なる活躍を期待しています。

茨城県大会で優勝を勝ち取った青木玲奈さん

６/10

青木玲奈さんが「第６回茨城県
小学３・４年生柔道大会」優勝
　「第６回茨城県小学３・４年生柔道大会」が筑西市下
館総合体育館において盛大に開催され、静小学校４年生
の青木玲奈さんが、優勝に輝きました。青木さんは、３
歳から柔道を始め、小学３年生からは県の強化選手に選
ばれるなど、様々な大会で結果を出してきました。青木
さんの今後の更なる活躍を祈念いたします。

ふるさと納税寄付金を活用！
境一中の吹奏楽部に楽器を購入

境一中野球部長年の要望を改善！
グラウンドに屋根付きベンチを設置

子 ど も た ち の 想 い が 実 現 ！

楽器 3 台購入

合計 168 万 5,880 円

1 塁側・3 塁側に 2 台設置

合計 236 万 6,496 円
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バリトンサックスを担当するようになり、前の
楽器は音が出しにくいことがあったり、硬い音
だったり、と演奏しにくい点もありました。新
しい楽器は、音が滑らかになり、低い音もきれ
いに出るようになりました。見た目がピカピカ
なので、他学校からも「自分の楽器ですか？」
と声をかけられることもあります。町からたく
さんのきれいな楽器を買っていただき、部員一
丸となり、やわらかな音色を作っていって、大
切に使いながら、全国大会金賞を目指して頑張っ
ていきたいです。

新しい楽器のおかげで
出しにくい音もきれいに
出せるように！

境一中吹奏楽部部長

篠塚 若
わか ば

葉 さん（３年）

Voice

今まで日差しが強く、部員も暑さに根負け
し、練習に身が入らないこともありました。
このベンチのおかげで、休憩時間にはしっか
りと休養することができるようになり、練
習にも集中することができるようになりました。
僕 た ち 3 年 生 は 8 月 で 引 退 で す が、 こ
れからも境一中野球部が頑張っていけるように、
後輩たちもベンチを大切に長く使い続けてほし
いです。また、対戦試合の際にも、ベンチのお
かげで出場チームが元気にプレイできると思い
ます。ありがとうございました。

境一中野球部主将

宮本 達
たつ み

充 さん（３年）

暑い日でもベンチでしっかり
休めるようになり
練習に集中できるように！

Voice


